

Cuba defiende papel de la Unesco para promover la paz



París, 26 abr (RHC) La embajadora cubana Dulce Buergo abogó en la Unesco por fortalecer el papel de vanguardia de esa organización de la ONU en la promoción de la paz en el planeta, precisa la información de la agencia Prensa Latina (PL).

En la 201 sesión del Consejo Ejecutivo, la diplomática reafirmó el compromiso y voluntad política de su país –que es miembro observador de ese órgano- con el mandato interdisciplinario de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco), el cual consideró de especial relevancia en el mundo.

Buergo enfatizó en la importancia de la educación para la paz y el desarrollo, las ciencias sociales y naturales, la tecnología y la innovación, la cultura como motor impulsor del desarrollo y las tecnologías de la información y las comunicaciones.

Asimismo calificó de fundamentales todos esos pilares, “a través de los cuales deberá promoverse la solidaridad y la justicia social, esenciales en la formación de las futuras generaciones”.

La embajadora rindió tributo al líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, fallecido el 25 de noviembre de 2016, a los 90 años de edad.

Recordó un fragmento del discurso pronunciado por él, en 1995, durante su visita a la Unesco, cuando afirmó: “Quien resiste, más temprano o más tarde vence si su causa es justa. Los que no defienden causas justas no pueden perdurar mucho tiempo”.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/128173-cuba-defiende-papel-de-la-unesco-para-promover-la-paz>



Radio Habana Cuba